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会議次第 

○会長あいさつ 

○議 題 

１ 視察研修について 

２ 令和５年度公民館事業の評価について 

３ 次期公民館長の推薦について 

４ 公民館長寿命化改修工事関連について 

（１）工事の進捗状況等について  

（２）リニューアルオープン後の公民館運営について 

ア 振興計画改訂作業について  

イ 施設運営について 

・貸館の時間区分について 

・フリースペースの運営方針について 

・公民館施設内の運営方針について 

ウ 公民館利用細則について 

（３）リニューアルオープン記念式典について 

５ 情報交換 

６ その他 

 



協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり（○は委員等の発言、●は事務局等の発言） 

 

（事務局が議事進行） 

●開会に先立ち、事務局から出席者が定足数に達していることを報告した。 

 

●事務局から、傍聴希望者がいるため傍聴の可否について採決を採りたい旨説明し、採決したところ、

傍聴可とした。 

 

◎会長あいさつ 

後藤会長から開会あいさつがあった。 

 

（以下、竹田議長が議事進行） 

◎議題 

１ 視察研修について 

  事務局から説明。 

  ○廃校跡地のため、敷地が広くうらやましかった。 

○平塚市には公民館はいくつあるのか。 

●２６館ある。いわゆる中央館方式で、中央公民館と地区館２５館である。 

 

２ 令和５年度公民館事業の評価について 

  各専門委員会委員長等から説明。 

（１）学習文化事業について 

○学習文化委員会「あなたの知らない月の世界」の参加者の平均年齢はどれくらいか。 

  ●比較的今回は若かった。３０代、４０代の方の参加もあった。従来の事業よりも比較的参加者層 

は若かった。 

  ○費用はいくらか。 

  ●参加費は無料。講師謝礼も市立博物館学芸員のため無料であった。 

  ○次年度も継続して実施するのか。 

  ●今年度は公民館が改修中のため博物館で実施したが、次年度は公民館を会場にして教養講座を実 

施する予定。 

（２）体育事業について 

  ○参加者からは、楽しかったとの声が多く聞かれた。 

  ○自治会対抗にしないで一般募集とした上で、参加チームから参加費を徴収する方式で検討しても

よいのではないか。 

○バウンスボールの参加チーム数は、コートの関係もあり今回の数が限界と考える。ボッチャにつ

いては、もう少し参加チームを多くしても大会は実施できると感じた。また、自治会対抗にせず、

一般チームを募集して実施することに変更した方が良い。 

○３人１チームの申し込みのみではなく、個人で申し込みを行い公民館でチームを編成するやり方



もある。 

○景品代程度の参加費は徴収してもよいと考える。 

○親子３世代で出場したチームがあり、とても楽しかったと聞いている。世代を超えた良い事業で

あったと考える。参加者からもぜひ継続してほしいと言っていたので、体育委員会で検討してほ

しい。 

○将来的には障害を持っている方にも参加してもらいたいと考える。 

○今回は、運動会の代替として実施したため、自治会対抗とした。 

○とてもよい事業だったと考える。 

（３）青少年事業について 

○ボッチャやグラウンドゴルフなどを子ども対象で実施する等も検討してもよいのではないか。 

（４）星空観望会について 

○なぜ、１１月に実施しているのか。 

●木星と土星が同時によく見える時期、明るい恒星が見える時期のためこの時期にしているが、次

年度は時期を変更してもよいと考えている。  

 

３ 次期公民館長の推薦について 

○推薦委員４名で協議した結果、引き続き現後藤館長を次期館長に推薦したいと考えている。 

○一同異議なし 

 

４ 公民館長寿命化改修工事関連について 

（１）工事の進捗状況等について  

   事務局から説明。ロビーのガラス面に設置するロールスクリーンについて、前回、手動という説

明をしたが、自動の誤りだったので内容を訂正。 

（２）リニューアルオープン後の公民館運営について 

ア 振興計画改訂作業について  

  事務局から説明。質疑等、特になし。 

イ 施設運営について 

  利用者協議会会長から、利用者協議会意見交換会で出た意見内容について報告。 

・貸館の時間区分について 

 ○午前は現状とおり１区分、午後と夜間は全部屋２区分に変更したい。 

 ○時間区分を変更するにあたってのシステム改修はいつ、だれが実施するのか。 

 ●変更することに決定した場合、システム改修は１２月中に実施する。また、生涯学習課の職員

がシステムの改修を行う。 

○区分が細分化されると駐車場の入れ替えに懸念があるので、駐車している方は活動終了後、速

やかに車の移動をするよう会員に周知する必要がある。 

○午後と夜間について、前半の利用者と後半の利用者との入れ替え時間をどのように設定するの

か。 

●現状は、鍵の貸し出し開始時間等の運用で支障のないように行っているので、区分分けした後

も、混乱のないよう運用していく方法を事務局サイドで検討したい。 



○時間区分については、利用協の意見のとおり５区分とすることでよいか。 

○一同異議なし。 

・フリースペースの運営方針について 

 ○飲食について水分補給以外、お茶やコーヒー等、談話するときに必要なものも可としたい。ま

た、食べ物は不可としたい。 

・公民館施設内の運営方針について 

 ○飲食について、料理実習室で調理したものを他の部屋で食べることは可としたい。また、主た

る目的が飲食でない場合の利用は可としたい。 

○料理実習室内の靴の履き替えについては、現行のまま履き替えなしとしたい。 

○トイレでスリッパに履き替えることは、衛生上、最低限実施すべきと考える。 

ウ 公民館利用細則について 

   事務局から説明。 

○公民館利用細則の検討について、振興計画作業部会の部会員で実施したい。 

  ○利用者協議会の意見が優先であると考える。 

  ○作業部会は、利用者の代表も入っているので、議論したい。 

  ○承知した。 

 

  ○今日の運営協議会では、時間区分を５区分にするということを決定事項とし、その他使用細則

については、次回運営協議会で検討、決定することとする。 

  ○一同異議なし。 

（３）リニューアルオープン記念式典について 

   事務局から説明。 

○運営協議会委員は式典当日、何かしらの役に付くことで、理解してほしい。 

○時節柄、式典のみ実施で考えている。また、テープカットは実施したい。 

 

５ 情報交換 

  ・各委員長及び事務局から、今後の事業予定等について説明。 

  ・銀杏の販売について、星が丘小学校 PTA から説明。 

 

◎閉会あいさつ 

後藤副議長から閉会あいさつがあった。                            

以   上 



 

第３回星が丘公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 後藤 陽子 星が丘公民館長 会長 出席 

２ 的場 雄一郎 星が丘小学校長  出席 

３ 荒井 功 星が丘こどもセンター館長  出席 

４ 竹田 幹夫 星が丘地区自治会連合会長 議長 出席 

５ 金ヶ江 實 星が丘地区自治会連合会 会計・事務局長  出席 

６ 坂本 洋三 星が丘地区社会福祉協議会長  出席 

７ 関田 勝利 星が丘地区老人クラブ連合会 副会長  出席 

８ 松島 弘行 星が丘公民館区青少年健全育成協議会 副会長  出席 

９ 岡本 浩三 星が丘小学校 PTA 会長  出席 

10 八木 鉄雄 星が丘地区民生委員児童委員協議会長  出席 

11 岩本 義昭 交通安全協会星が丘支部 支部長  出席 

12 菊地 茜 星が丘地区交通安全母の会 副会長  出席 

13 山田 隆 星が丘地区消防団後援会 副会長  出席 

14 鈴木 早弓 スポーツ推進委員  出席 

15 髙畑 由美子 青少年指導委員  出席 

16 長塚 勇一郎 星が丘地区健康づくり普及員協議会  欠席 

17 門倉 節朗 星が丘公民館利用者協議会 会長  出席 

18 大久保 美恵子 星が丘公民館利用者協議会 副会長  出席 

19 竹内 眞理 公募委員 会計 出席 

20 小野 洋子 公募委員 会計監査 出席 

21 小林 善子 公募委員  出席 

22 小島 由衣 公募委員  出席 

23 内田 涼子 公募委員  出席 

24 後藤 克正 学識経験者 副議長 出席 

25 内田 紀子 学識経験者  欠席 

 


